



Wagner in Kroatien auf dem Podest

Karate | Kevin Wagner gewinnt
am Youth Cup in Umag Silber

vs. Am Karate WKF Youth Cup in Umag (Kroatien) kämpfte sich der Buusner Karateka Kevin Wagner bis in den Final vor. Im Endkampf in der Kategorie Kumite (U16) Herren +70 Kilogramm musste er sich gegen seinen bosnischen Gegner knapp mit 2:3 Punkten geschlagen geben und gewann damit die Silbermedaille. Wagners zweiter Platz war aus Schweizer Sicht die beste Rangierung an diesem Karate-Wettkampf. Den fünften Rang belegte Gianluca Vanacore in der Kategorie U18 (bis 61 Kilogramm). Maurice Rösch (Sissach) und Ramona Brüderlin (Pratteln) konnten in Kroatien hingegen nicht an ihre Leistungen anknüpfen und schieden vorzeitig aus. Am Turnier in Umag nahmen insgesamt 560 Karatekas aus 34 Nationen teil.